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PRONTA
A Diretoria de Obras da 
Prefeitura deu início, 
nesta segunda-feira (19), 
à etapa final das obras de 
recuperação da ponte Maria 
José Scatola Santos, na Rua 
Manoel Amâncio, que liga 
a Vila Maria Cristina à Vila 
Contente. A previsão é que o 
local, que está com o tráfego 
de veículos parcialmente 
interditado desde janeiro, 
seja liberado até o final de 
semana, se não chover. A6

SAUDE p u b l ic a

Sábado é o dia 'D' 
da campanha de 
multivacinação

Debate na TV coloca Prado de 
Lima e Marise frente a frente
Candidatos fizeram confronto direto, enquanto que os outros dois concorrentes ao pleito, professor Marcos e pastor 
Claudio optaram mais pela discussão de temas pontuais como saúde, educação e geração de emprego e renda C í
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Sábado (24) é o dia "D"da Campa
nha Nacional de Vacinação, que teve 
início na segunda-feira (19). Todas as 
unidades de saúde estarão abertas das 
8h às 17h. A novidade deste ano é o 
fim da vacina por via oral para as do
ses regulares contra a poliomielite. As 
gotinhas serão aplicadas agora apenas 
como reforço, como mostra a foto.

p o l ic ia

Adolescente é 
preso por tráfico 
na Cecap

Por volta das 19h de segunda 
(19), durante patrulhamento pela 
Cecap, a equipe de Força Tática 
da Polícia Militar deteve dois indi
víduos, sendo um deles menor de 
idade, com quem foi encontradas 
quatro pedras de crack mais R$ 38 
em dinheiro. Com o maior foi en
contrada apenas uma pedra, que ele 
disse ter comprado do adolescen
te. Os dois foram autuados.

FOTO: ELTON LAUD/O ECO

Aconteceu na segunda-feira 
(19), no Csec, o Dia da Paz, 

evento que contou com a 
participação especial do cantor 

gospel Robinson Monteiro. 0 
ginásio ficou lotado de fiéis que 

participaram deste momento 
único de fé e adoração. Na 

coluna social de hoje 0 EC0 traz 
algumas fotos do evento. a8

c o p a  o eco

Expressinho e Beira Rio disputam título no domingo
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Esporte BRASILEIRÃO
Na tabela, a diferença que separa Palmeiras e Flamengo no Brasileirão é de apenas um 
ponto: 51 a 50. Na probabilidade de título, porém, os palmeirenses têm uma vantagem 
um pouco maior: de acordo com o site Infobola.com.br, do matemático Tristão Garcia, o 
Verdão tem 46% de chances de levantar o caneco no fim do campeonato, contra 39% do 
Rubro-Negro. O Atlético-MG, com 8%, vem em terceiro lugar, seguido do Santos, com 6%.

COPA O ECO

Expressinho vence e vai para terceira final seguida
Adversário será o Beira Rio, que venceu o Grêmio Cecap; decisão do título é no domingo 25, no Bregão

Elton Laud

0 Estádio Municipal Ar- 
changelo Brega (Bregão) 
recebeu, no último do

mingo (18), a rodada que definiu 
os finalistas da edição 2016 da 
Copa Regional O ECO de Fute
bol Amador. Em dois jogos bas
tante equilibrados, Expressinho 
(Lençóis) e Beira Rio (Botucatu) 
levaram a melhor sobre União da 
Vila (Botucatu) e Grêmio Cecap 
(Lençóis) e se enfrentam no pró
ximo domingo (25), no confronto 
que vale o título da competição,

organizada pela Liga Lençoense 
de Futebol Amador (LLFA) e pro
movida pelo Jornal O ECO.

No primeiro jogo do dia, às 
8h30, o visitante União da Vila 
entrou em campo com a missão 
de exorcizar o fantasma da der
rota de 4 a 0 sofrida para o Ex- 
pressinho na primeira fase - as 
equipes iniciaram a competição 
na mesma chave (grupo D) - e 
esteve bem perto de conseguir, 
mas acabou sendo derrotado nos 
pênaltis, após um empate de 1 a 
1 no tempo regulamentar.

As equipes fizeram um primei

ro tempo "morno" e terminaram 
da mesma forma como começa
ram, empatadas em 0 a 0, depois 
de desperdiçar as poucas opor
tunidades que criaram. Ambas, 
porém, entraram mais "acesas" 
na etapa complementar, que teve 
um início bem movimentado. Os 
botucatuenses abriram o placar já 
aos três minutos, com gol marcado 
pelo camisa 11, Vitor Hugo Lec- 
ciolle, mas a vantagem se manteve 
apenas até os 23 minutos, quan
do o camisa 19, Wesley Souza, o 
Gu igualou para o time da casa.

O ritmo dos minutos finais

do jogo foi ditado pelos contra
-ataques, mas como os dois lados 
estavam mais preocupados em se 
defender do que atacar, ninguém 
obteve sucesso. Na decisão por 
pênaltis, o Expressinho foi mais 
objetivo e, com uma vitória de 5 a 
4, garantiu a vaga na final da com
petição, a terceira consecutiva.

Agora a equipe tenta conquis
tar o pentacampeonato - já ven
ceu em 2002, 2010, 2014 e 2015 
- diante do Beira Rio, que no jogo 
das 10h30, derrotou o Grêmio 
Cecap. O time lençoense saiu na 
frente com um gol marcado pelo

EM BUSCA DO PENTA - Expressinho disputa a terceira final 
consecutiva da Copa O ECO e pode conquistar o quinto título

meia Jeferson Tiago Roda, mas os 
botucatuenses viraram com Sa
muel Henrique da Silva e Deivid

Rafael da Silva. A final acontece 
no próximo domingo, a partir das 
10h, no Bregão.

JOGOS ESCOLARES

Basquete masculino da escola Vera Braga disputa final nacional
Após título estadual, 
equipe mirim 
masculina tenta o 
título brasileiro

Elton Laud____________

Na madrugada dessa sexta
-feira para sábado, a 
equipe masculina mirim 

(até 14 anos) de basquete da Es
cola Estadual Vera Braga Franco 
Giacomini, na Cecap, embarca 
para a cidade de João Pessoa, na 
Paraíba, onde disputa, até o pró
ximo dia 29, os Jogos Escolares 
da Juventude.

A competição, promovida

pelo Comitê Olímpico Brasileiro 
(COB) em parceria com as Se
cretarias Estaduais de Educação 
e Esporte, é considerada o maior 
evento estudantil esportivo do 
Brasil e reúne mühares de atletas/ 
estudantes de todo o território na
cional, que competem em 13 mo
dalidades (atletismo, badminton, 
basquete, ciclismo, futsal, ginás
tica rítmica, handebol, judô, luta 
olímpica, natação, tênis de mesa, 
vôlei e xadrez).

Os lençoenses, que integram 
as escolinhas do projeto da Alba 
(Associação Lençoense de Bas
quetebol), garantiram a vaga 
inédita na competição ao con
quistarem de forma invicta - oito 
vitórias em oito jogos - o título de
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sua categoria nos Jogos Escolares 
do Estado de São Paulo (JEESP), 
que foram disputados no mês pas
sado, na cidade de Taquaritinga.

A equipe, que na final derro
tou os representantes da escola 
Ângelo Gossuen, de Franca, por 
72 a 55, foi a campeã da rede pú

ENTRE OS MELHORES - Após 
se tornar campeã paulista, equipe 
masculina de basquete da Escola 
Vera Braga busca título brasileiro 
em João Pessoa

blica de ensino e deveria, como 
nos anos anteriores, enfrentar a 
escola campeã da rede privada 
para definir que representaria o 
estado na etapa nacional. A vaga, 
porém, veio de forma direta, já 
que as competições das escolas 
particulares não foram disputa
das este ano.

A professora e técnica Silveslly 
Cristina Bazo, revela que a notícia 
foi recebida com entusiasmo pelos 
jogadores e diz que o clima é de

ansiedade entre todos. "Ficaram 
todos muito felizes, afinal foi uma 
classificação inédita para a etapa 
nacional. Agora a nossa expectati
va é de fazer um bom campeonato, 
mas a competição deve ser muito 
dificil, pois reúne os melhores do 
Brasil", completa.

Mesmo que o título inédito 
não venha, essa deve ser uma 
grande experiência para os jovens 
atletas lençoenses, que além das 
competições podem participar de 
uma série de eventos paralelos. O 
programa sócio-educativo e cultu
ral abrange diversas atividades ex
tras com o intuito de aproximar os 
jovens de todo o país aos valores 
olímpicos e ao exemplo positivo 
da prática esportiva.

JOGOS ABERTOS

Vôlei de praia e basquete feminino 
encerram participação sem vitórias

CARATÊ

Modalidades foram 
as únicas que 
representaram Lençóis 
Paulista na competição

Elton Laud____________

A participação lençoense
na 80^ edição dos Jogos 
Abertos do Interior "Ho- 

rácio Baby Barioni", que está 
sendo disputada desde a última 
quarta-feira (14), na cidade de 
São Bernardo do Campo, ter
minou sem vitórias. A cidade, 
que participaria da competição 
em três modalidades femininas 
(basquete, vôlei de praia e ca
poeira) foi representada apenas 
pelas duas primeiras, já que a ca- 
poeirista Dafne Pereira, que foi 
medalha de prata no peso médio 
da modalidade na 60^ edição do 
Jogos Regionais, não conseguiu 
liberação do trabalho para viajar, 
segundo o diretor de Esportes e 
Recreação José Lenci Neto.

A equipe feminina de bas
quete, que conquistou o título 
dos Jogos Regionais, dividiu uma 
das chaves da primeira fase com 
representações das cidades de 
Sertãozinho, Guararema e Cuba- 
tão. No primeiro jogo, contra a 
forte equipe de Sertãozinho, as 
meninas lençoenses, que têm mé
dia de idade de apenas 15 anos,
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APRENDIZADO - Composta por atletas formadas nas escolinhas da 
cidade, equipe feminina de basquete competiu entre as melhores do estado

foram derrotadas por 82 a 32. No 
segundo confronto a vitória esteve 
perto contra o time de Gararema, 
mas mesmo depois de ter aberto 
12 pontos de vantagem no segun
do quarto (36 a 24) a equipe local 
terminou derrotada por 49 a 50. A 
participação se encerrou na parti
da contra as adversárias da cidade 
de Cubatão, que também mostra
ram superioridade e venceram 
por 67 a 46.

Apesar das derrotas, o pro
fessor João Paulo Paschoarelli, 
técnico da equipe lençoense, ava
lia como positiva a experiência. 
"Nossa expectativa quanto a par
ticipação nunca foi a conquista de 
medalhas, mas sim uma vitória 
ao menos na fase de classifica

ção. Estivemos bem perto, mas 
infelizmente não deu. Mas nossa 
participação foi honrosa e elo
giada por todos os envolvidos na 
competição, principalmente por 
termos levado uma equipe forma
da nas escolinhas da cidade para 
enfrentar cidades com tradição no 
esporte e que tem equipes contra
tadas", ressalta.

VÔLEI DE PRAIA
A dupla de vôlei de praia for

mada pelas atletas Leila Oliveira e 
Helen Bertoli ganhou o primeiro 
jogo por W.O das atletas de Boitu- 
va, que não compareceram, mas 
perdeu os dois jogos seguintes 
para Caraguatatuba e Presidente 
Prudente, ambos por 2 sets a 0.

Agudenses conquistam medalhas na Copa São Paulo

Equipe masculina 
também disputa os 
Jogos Abertos 
esta semana

Elton Laud

Os caratecas agudenses Fábio 
Santos e Murilo Alves dis
putaram, no último dia 10, 

a 6  ̂ Copa São Paulo de Karatê. A 
competição, promovida pela Fede

ração Paulista de Karate (FPK), foi 
realizada no Ginásio Poliesportivo 
Mauro em Pinheiro no complexo 
do Ibirapuera, em São Paulo, e 
reuniu cerca de 900 atletas de mais 
de 140 cidades do estado.

Paralelamente à realização da 
Copa São Paulo foi disputada a eta
pa classificatória do Campeonato 
Paulista Universitário, promovido 
pela Federação Universitária Pau
lista de Esporte (FUPE), que serviu 
como qualificação para o Campeo
nato Brasileiro da categoria.

Murilo Alves competiu no kata 
na categoria sênior especial e ficou 
com a medalha de bronze. Já Fábio 
Santos faturou o ouro no kata e no 
shiai até 75 quilos, competindo no 
Universitário.

JOGOS ABERTOS
A equipe masculina de caratê 

de Agudos também está em São 
Bernardo do Campo, onde, desde 
de segunda-feira (18), disputa a 80  ̂
edição dos Jogos Abertos do Inte
rior "Horácio Baby Barioni".



Opinião C FRASE
• "Os três candidatos só encontram defeitos em nossa cidade, mas a população 

sabe que isso não ocorre. As pessoas sabem que isso não existem e confiam e 

sabe que nesses anos do nosso mandato, a cidade foi num continuo crescimento". 

José Antonio Marise, ao encerrar as participação no debate da TV Prevê

PARA PENSAR
"A resposta certa, não 

importa nada: o essencial é que 

as perguntas estejam certas".

Mário Quintana
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Os candidatos e suas propostas

O
s candidatos à Prefeitu
ra Municipal de Lençóis 
Paulista estiveram frente 

à frente na tela da TV Prevê. 
Embora não tenham apresen
tado rigorosamente novidades 
em relação àquilo que vêm 
declarando desde o começo 
da campanha -  e já foi divul
gado por O ECO -  importante a 
presença frente-a-frente para 

confrontarem suas propos
tas e opiniões. Ainda mais 
para os nossos candidatos 
que não têm o acesso à 
televisão, visto que não 

possuímos emissora ge
radora em nosso mu
nicípio. Marise e Prado 
polarizaram enquanto 
Marcos e Claudio se ati

veram mais a problemas 
do que ao confronto.

Mais curta que as an
teriores e com o dinheiro 
mais curso -  pois está 
proibida a doação de em-

presas para partidos e candida
tos -  essa campanha eleitoral 
tem o tempo precioso. Começou 
outro dia e logo mais estará ter
minada, já que a votação se dará 
no segundo final de semana. Os 
candidatos que ainda têm algo 
de novo a dizer ao eleitorado 
têm de se apressar ou ficarão 
sem dizer.

O eleitor, na própria conve
niência, deve se interessar pela 
mensagem que os homens e 
mulheres que querem nos go
vernar e nos representar na 
Câmara de Vereadores têm a 
nos transmitir. Quem ainda não 
decidiu o seu voto tem apenas 
uma semana e meia para fazê
-lo e deve se apressar para não 
correr o risco de fazer uma má 
escolha. Você pode ler o mate
rial dos jornais, nos panfletos, 
ouvir diretamente dos candi
datos ou, até, comparecer aos 
comícios. Faça isso e vote cons
cientemente...
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Eleições sustentáveis e 
comportamento irresponsável

Sidnei Aguiar_____________
é especialista em 
sustentabilidade

As eleições municipais de 
2016, sob as novas re
gras jurídicas, têm sido do 

ponto de vista ambiental mui
to positivas, devido as formas 
igualitárias na divulgação das 
ideias partidárias e na regu
lamentação das propagandas 
impressas, sonoras e visuais. Os 
principais benefícios sustentá
veis dessas novas regras, evi
tam a poluição visual e sonora 
nos meios urbanos, que antes 
ficavam emporcalhados de tan
ta sujeira desnecessária.

O uso das redes de relacio
namentos sociais através da 
internet, têm levado as men
sagens dos candidatos para um 
público cada vez mais antenado 
nas mídias digitais.

As novas regras eleitorais 
brasileiras são apenas um co
meço de uma conscientização 
sustentável já praticada em al
guns países da Europa e no Ja
pão, por exemplo, sem aquela 
velha mania de jogar nas vias 
públicas, milhares de "santi
nhos" e instalar cartazes nas 
vias públicas, provocando uma 
poluição urbana inútil e colo
cando em risco a vida de tran
seuntes, como já ocorreu em 
2012 em Bauru, com registro 
de morte por queda ao solo em 
decorrência do excesso de fo
lhetos eleitorais.

As mídias sociais, são ins
trumentos muito importantes, 
consideradas democráticas, 
limpas e de fácil acessibilidade, 
todavia, esse mecanismo es
conde algumas armadilhas que 
vem sendo usadas de forma 
irresponsável, maquiavélica e 
criminosa por candidatos e co-

laboradores de campanhas na 
condução do pleito eleitoral.

Perfis falsos no Facebook, 
vem sendo objetos de ações 
de investigações criminais em 
Lençóis Paulista por parte da 
justiça eleitoral para identificar 
operadores virtuais na rede de 
relacionamento virtual para ata
car candidatos e pessoas com 
ofensas e calunias.

O uso de perfis falsos nas 
campanhas eleitorais, além de 
ser crime previsto na legislação, 
os operadores virtuais desses 
"fakes", representam e propor
cionam aquilo que existe de 
mais podre na política partidá
ria. Imaginem se esses candida
tos ou colaboradores de campa
nhas, que operam esses perfis 
falsos nas redes sociais fossem 
eleitos ou fizessem parte da 
vida pública, o que eles seriam 
capazes de fazer!

O voto não pode ser atri
buído a candidatos que não 
tenham no mínimo 50% de 
honestidade e que não sejam 
bons gestores do erário públi
co, votar em candidatos deso
nestos e despreparados, seria 
a mesma coisa que entregar a 
senha da conta bancaria ou as 
chaves do automóvel nas mãos 
de bandidos.

As eleições precisam ser 
vencidas com propostas e 
não com ataques, as ofensi
vas eleitorais são os principais 
elementos daqueles que não 
têm a mínima capacidade de 
propor melhorias para as cida
des, assim, ao invés de propor 
soluções, atacam sem o menor 
resquício de caráter e pudor. 
Quem não consegue usar uma 
ferramenta tão importante para 
a propagação do bem, jamais 
conseguirá ser honesto e tão 
pouco ser bom partidarista.

RELATÓRIO
Na sessão de segunda-feira da 

Câmara de Vereadores de Lençóis, o 
vereador e relator da CEI (Comissão 
Especial de Inquérito) da Enchente, 
Jonadabe José de Souza (PTB), leu 
seu relatório que, segundo ele, foi 
produzido a partir de todos os depoi
mentos colhidos pela com issão nos 
últim os m eses.

TÁ DIFÍCIL
No momento da leitura, o 

vereador e presidente da CEI, 
Ailton Tipó Laurindo (PMDB), 
que pelo jeito conhece bem o 
texto, chegou a 'soprar' alguns 
trechos para que o colega lesse, 
já que são 24 páginas e o vere
ador fez apenas um resumo na 
sua exposição. O vereador Gu- 
mercindo Ticianelli Júnior tam
bém sugeriu algo.

NÃO GOSTOU
A intervenção de Tipó e 

Júnior Ticianelli atrapalhou Jo- 
nadabe que 'enroscou' numa 
palavra. Nervoso, ele chegou a 
perguntar se algum dos cole
gas não gostaria de ler o texto. 
A reação da plateia foi rir, mas 
o inusitado da situação parece 
mostrar uma certa pressão so
bre o vereador. Ou, não?

VOTAÇÃO
Mas o curioso de tudo isso 

é Jonadabe ter dificuldade para 
ler algo que foi ele mesmo que 
escreveu. Como pode? O relató
rio vai para votação na próxima 
semana. O texto apresentado 
pelo vereador, apesar de não 
atribuir culpa pelos imóveis, já 
que a enchente foi causado por 
fatores climáticos, segundo o 
texto, responsabiliza o vice-pre- 
feito José Antonio Marise pelos 
danos móveis, que poderia ter 
sido evitados.

PRORROGAÇÃO
Mas para votar o relatório, 

os vereadores tem que apreciar 
primeiro um requerimento feito 
pelo vereador Manoel dos San
tos Silva (PSDB), o Manezinho 
que pede a prorrogação da CEI 
por mais 30 dias. O vereador

argumenta que objetivo é evi
tar que a CEI sofra interferên
cias políticas e seja usada para 
fins eleitorais.

NOVO TEXTO
Junto com o requerimen

to o vereador tucano também 
apresentou um relatório à parte. 
Como ele foi voto vencido den
tro da comissão, que aprovou o 
relatório de Jonadabe por 2 a 1, 
Manezinho resolveu fazer um 
texto diferente que, segundo 
ele, leva em conta as conclu
sões do Ministério Público que, 
com base em laudos técnicos, 
não encontrou responsáveis 
pela enchente.

FOCO
O tucano argumenta ainda 

que o próprio relator da CEI e 
seu presidente negaram que 
exista qualquer objetivo elei
toral para que o relatório fosse 
apresentado somente agora. "Já 
que é assim, e como essa CEI já 
foi prorrogada algumas vezes, 
nada impede que ela seja pror
rogada por mais 30 dias. Isso 
tira qualquer dúvida que possa 
existir quanto ao uso eleitoral de 
algo tão sério quanto uma CEI", 
disse o vereador.

SALÁRIOS
Durante o debate da TV Pre- 

ve, o candidato Prado pregou a 
redução dos salários do prefeito, 
dos diretores municipais e dos 
cargos de confiança, tema que 
já vem sendo abordado pelo 
colega de oposição e padrinho 
político Ailton Tipó Laurindo.

DISCURSO...
Marise não deixou por me

nos. Disse que a oposição vem

batendo há tempos em cargos 
de confiança e salários de diri
gentes municipais. Particular
mente em relação a Prado, disse 
que o vereador prega uma situ
ação e faz outra prática. E citou 
um caso concreto.

...E PRÁTICA
Marise lembrou que no início 

do seu mandato, o vereador An- 
derson Prado disse que arcaria 
com seus próprios recursos com 
o salário do assessor Railson 
Rodrigues, e no entanto, hoje 
ele é cargo de confiança na Câ
mara Municipal. Lembrou tam
bém que Prado tem na Câmara 
um chefe de frota para cuidar de 
dois veículos.

CONFIANÇA
O tucano disse, também que 

embora os vereadores da opo
sição faça proselitismo sobre a 
existência de cargos de confian
ça na Prefeitura, existem ape
nas 15 contratados de fora do 
quadro. Outros 99 ocupantes de 
funções gratificadas são servi
dores concursados, que ocupam 
os cargos por merecimento.

SEM RESPOSTA
Como não tinha mais direi

to a réplica, Prado de Lima não 
pode responder a observação 
do adversário, que inclusive 
mostrou um anúncio de jornal 
em que ele fazia a promessa 
de pagar o salário do assessor 
do próprio bolso. O candidato 
também não voltou ao assun
to em outra pergunta, como é 
comum acontecer em deba
tes eleitorais. Para quem es
tava acompanhando o debate 
na tevê, essa questão ficou 
sem resposta.

FOTO: DIVULGAÇÃO

AJUDA
No último dia 28, a 
Unimed Lençóis Paulista 
realizou a 4® Caminhada 
Regional Unimed -  De 
Bem com a Vida, onde 
arrecadou 922 isotônicos, 
que foram entregues 
a Rede de Combate 
ao Câncer de Lençóis 
Paulista. Representando 
a Unimed, Dr. Gilson 
Pascolat entregou os 
isotônicos para Ângela 
Fermino, da Rede.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br


Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

TERMO DE ANUÊNCIA

Termo de Anuência que firma o Município de LENÇÓIS PAULISTA/ 
SP, representado por seu Prefeito, com o objetivo de anuir com os 
requisitos e com o fluxo do processo de habilitação da UPA 24h - Nova 
para recebimento de recursos financeiros de custeio mensal, nos termos 
do disposto na Portaria n° 324, de 4 de março de 2013, e Parecer n° 
0100 5/2016/CON JUR-M S/CGU/AGU, da Consultoria Jurídica do 
Ministério da Saúde.
O MUNICÍPIO DE LENÇÓIS PAULISTA, inscrito no CNPJ sob n.° 
46.200.846/0001-76, neste ato representado por sua Prefeita, IZABEL 
CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, casada, portadora da carteira 
de identidade n.° 5.234.736-9, expedida pela SSP/SP, e inscrito no CPF 
sob o n.° 601.401.438-15, considerando o que dispõe a Portaria n° 342, 
de 4 de março de 2013, subscreve o presente Termo de Anuência, que 
tem por objetivo manifestar concordância com os requisitos e com o 
fluxo do processo de habilitação da UPA 24 h - Nova para recebimento 
de recursos financeiros de custeio mensal, nos termos do disposto na 
Portaria n° 324, de 4 de março de 2013, e do Parecer n° 01005/2016/ 
CONJUR-MS/CGU/AGU, emitido pela Consultoria Jurídica do 
Ministério da Saúde.
O presente Termo de Anuência declara a concordância manifesta do Anuente 
para com a indispensabilidade de apresentação, por meio do Sistema de 
Apoio à Implementação de Política em Saúde -  SAIPS da declaração de 
efetivo funcionamento da UPA 24h - Nova, incluindo-se a informação da 
data de início do funcionamento em conformidade com as regras definidas 
para UPA 24h - Nova; da declaração de equipamentos instalados na UPA 24h
-  Nova, nos termos da Portaria n° 342, de 4 de março de 2013, das diretrizes 
e regras técnicas fixadas em Portaria específica da Secretaria de Atenção à 
Saúde do Ministério da Saúde; da relação nominal de recursos humanos em 
atuação na UPA 24h; e do número de cadastro da unidade no Sistema de 
Cadastro Nacional de Estabelecimentos de Saúde.
Por meio deste instrumento o Anuente manifesta, ainda, a aquiescência 
expressa para com o fluxo do processo de habilitação da UPA 24 h
- Nova para recebimento de recursos financeiros de custeio mensal, 
segundo o qual o gestor municipal encaminhará ofício ao Ministério 
da Saúde com solicitação de visita técnica na unidade pelo Ministério 
da Saúde, incumbido de emitir parecer técnico conclusivo, de analisar 
e de aprovar a documentação apresentada pelo gestor municipal, e de 
publicar a portaria específica de habilitação da UPA 24h -  Nova para 
fins de torná-la apta ao recebimento do respectivo incentivo financeiro 
de custeio mensal. Será considerado termo inicial do pagamento de 
quaisquer valores correspondentes ao custeio mensal da UPA 24 h -  Nova 
a data de publicação da portaria de habilitação da UPA 24h- Nova, em 
conformidade com o disposto no parágrafo único do art. 30, no art. 36 e no 
art. 41 da Portaria n° 342, de 4 de março de 2013, e com o entendimento 
esposado pela Consultoria Jurídica do Ministério da Saúde no Parecer 
n° 01005/2016/CONJUR-MS/CGU/AGU, aprovado nos termos dos 
Despachos n° 53337/2016/CONJUR-MS/CONJUR-MS/CGU/AGU e n° 
54174/2016/CONJUR-MS/CGU/AGU.
Este Termo de Anuência será publicado no Diário Oficial do Estado/ 
Município ou em instrumento correlato, conforme legislação vigente.
E, por estar assim de acordo com as disposições deste, a Prefeita Municipal 
de LENÇÓIS PAULISTA firma o presente Termo de Anuência,

Lençóis Paulista, 12 de Setembro de 2016.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal de Lençóis Paulista

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de setembro de 2016. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 120,01.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

COMUNICADO

AUDIÊNCIA PÚBLICA 
LOA -  LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL -  2.016

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, COMUNICA a todos os 
interessados que estará realizando no dia 27 de Setembro de 2.016, às 19:30 
horas no Auditório do Centro Atendimento ao Cidadão -  CAC, localizado 
a Rua Anita Garibaldi, 821, AUDIÊNCIA PÚBLICA para apresentação do 
Projeto de Lei Orçamentária Anual -  LOA -  2017.

Lençóis Paulista, 19 de Setembro de 2.016.

Júlio Antônio Gonçalves 
Diretor de Finanças

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de setembro de 2016. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 47,50.

EDITAL DE CITAÇAO - PRAZO DE 20 DIAS.
PROCESSO N° 0005456-90.2013.8.26.0319

O MM°. Juiz de Direito da 1̂  Vara Cível, do Foro de Lençóis Paulista, 
Estado De São Paulo, Dr. Ricardo Venturini Brosco, na forma da Lei, etc. 
FAZ SABER a L.TORELLI ELETRÔNICOS ME, CNPJ 13.556.037/0001- 
42, que lhe foi proposta uma ação de Procedimento Ordinário por parte 
de PEDREIRA DiAb ÁSIO LTDA, alegando em síntese: Que recebeu 
notificação do Tabelionato de Protestos de Letras e Títulos da Comarca 
de Lençóis Paulista - SP dando conta de que foi apresentada para protesto 
uma duplicata mercantil por indicação, sacadas contra si, com prazo de 
pagamento até o dia 03/07/2013, com as seguintes características: DMI 
n° 0620132DS, no valor de R$ 1.066,00, emitida em 26/03/2013 com 
vencimento em 10/06/2013. Que inexistiu à época da emissão do título 
qualquer tipo de transação entre as partes que poderia sustentar a emissão 
de Nota Fiscal/Fatura e correspondente Dupíicata, haja vista que a requerida 
havia abandonado a execução do escopo contratual. Que trata-se de título 
indevidamente negociado entre o Banco HSBC e a requerida. Que a 
requerente procurou contato com a referida empresa solicitando informações 
sobre o ocorrido, visando salientar que a mesma não poderia promover a 
negociação de títulos junto a terceiros, uma vez que o contrato já  havia se 
findado. Pediu a total procedência da ação, decretando-se a anulação da 
Duplicata Mercantil n° 0620132DS. Deu-se à causa o valor de R$ 1.162,39. 
Encontrando-se a requerida em lugar incerto e não sabido, foi determinada 
a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e termos da ação proposta e 
para que, no prazo de 20 (vinte) dias, que fluirá após o decurso do prazo do 
presente edital, apresente resposta. Não sendo contestada a ação, presumir- 
se-ão aceitos, pela requerida, como verdadeiros, os fatos articulados pela 
autora. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da 
lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Lençóis Paulista, aos 01 
de agosto de 2016”.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO
PRISCILA CORRÊA DIAS MENDES, Oficial do Registro de Imóveis e Ane
xos da Comarca de Macatuba-SP, vem pelo presente, na forma como autoriza
do pela Lei Federal n° 9.514/1997, artigo 26, § 4°, e em razão do requerimento 
da CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, CNPJ 00.360.305/0001-04, com sede 
em Brasilia/DF, no Setor Bancário Sul, quadra 4, lotes 3/4, recebido pelo site 
eletrônico www.oficioeletronico.com.br, administrado pela ARISP, pedido 
online n° IN00174361C, credora do contrato de financiamento imobiliário n° 
855550204085, garantido por alienação fiduciária firmado em 09/06/2010 e 
registrado sob o R. 4 e R. 5 da matrícula n° 119 deste Cartório, referente ao 
imóvel situado à Rua Otávio Vaz, n° 146, Jardim Planalto, nesta cidade de 
Macatuba-SP, NOTIFICAR o devedor fiduciante daquele contrato, Alex Fer
nando de Araújo, CPF n° 353.143.338-56, residente e domiciliado nesta cida
de de Macatuba-SP, na Rua Otávio Vaz, n° 146, para que compareçam a este 
Oficial de Registro de Imóveis de Macatuba-SP, sito à Rua Rio de Janeiro, n° 
09-35, Centro, no horário de funcionamento, compreendido das 9:00 às 16:00, 
de segunda a sexta-feira, dentro do prazo improrrogável de 15 (quinze) dias, 
contados da última das 03 (três) publicações deste edital, a fim de dar cumpri
mento às obrigações contratuais relativas aos encargos vencidos e não pagos, 
correspondentes às prestações n°s 71, vencida em 09/05/2016; 72, vencida 
em 09/06/2016; 73, vencida em 09/07/2016; 74, vencida em 09/08/2016 e 75, 
vencida em 09/09/2016; cujos valores estão sujeitos a atualização monetária, 
juros de mora e demais encargos legais devidos que se vencerem até a data do 
efetivo pagamento, de acordo com a planilha apresentada pela credora junta
mente com o requerimento da notificação, acrescendo-se ao montante devido, 
ainda, as despesas de cobrança já  realizadas, inclusive as das publicações do 
presente edital. Nesta oportunidade, ficam os notificados cientificados, tam
bém, que o não cumprimento da referida obrigação no prazo estipulado, ga
rante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor da credora 
fiduciária, CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, nos termos do Artigo 26, § 7°, 
da Lei Federal 9.514/1997. Dou fé. Priscila Corrêa Dias Mendes, a Oficial.

Polícia NO ALVO
Mais uma agência bancária foi alvo de criminosos na 
manhã desta terça-feira (20), no Centro de Mineiros 
do Tietê. Segundo informações preliminares, os 
bandidos fugiram sentido Dois Córregos e houve 
troca de tiros com os policias militares durante a fuga.

TRAFICO

Adolescente é preso na Cecap
Ele foi abordando com pedra de crack; droga também foi encontrada em quarto de outro menor

Gabriel Cochi
F iTi I DIVULGAÇÃO

Por volta das 19h de se
gunda (19), a equipe de 
Força Tática da Polícia 

Militar patrulhava pela Cecap, 
quando no cruzamento entre as 
ruas Henrique Losinskas Alves 
e Amadeu Amaral, viu um ado
lescente entregando algo sus
peito a um homem.

Já no momento ocorreu a 
abordagem e, com o menor, 
havia 4 pedras de crack mais 
R$ 38,00 em dinheiro. Com o 
maior foi encontrada apenas 
uma pedra, que ele disse ter 
comprado do adolescente.

Foi dada voz de prisão 
em flagrante ao menor pelo 
crime de tráfico de entor
pecentes, flagrante que foi 
confirmado pelo delegado de

AÇÃO - Droga e dinheiro apreendidos com menor na Cecap; além dele, 
outro adolescente também foi detido, mas acabou liberado

plantão. O adolescente ficou 
à disposição da Justiça e, no 
caso de maior de idade, ela
borado Boletim de Ocorrên
cia de porte de entorpecente 
e ele foi liberado.

VIOLÊNCIA

Homem é preso por 
agressão no Júlio Ferrari

Já  havia uma 
medida protetiva 
que o impedia de se 
aproximar da vítima

Gabriel Cochi

N
a manhã de domingo, 
por volta das 10h, a Po
lícia Militar foi acionada 

para comparecer a uma casa no 
Júlio Ferrari, onde um homem 
descumpriu uma ordem judi
cial e ameaçou sua ex-esposa.

Segundo a vítima informou 
à polícia, ele chegou ao portão 
da casa e começou a chamá-la. 
Por conta da ordem judicial, 
que determinada que o homem

não pode chegar a 500 metros 
da vítima, ela não atendeu.

Ao ver que seus pedidos 
não surtiam efeito, ele pulou o 
muro da casa onde ela estava. A 
mulher, então, fugiu para a rua, 
onde acabou sendo segurada e 
arrastada pelo ex-companheiro. 
Ela conseguiu se desvencilhar e 
voltou para o interior da casa e 
acionou a Polícia Militar. Nesse 
momento o homem fugiu.

Após alguns minutos, já na 
presença da PM, o suspeito retor
nou ao local, onde recebeu a voz 
de prisão em flagrante por deso
bediência de ordem judicial. En
caminhado à Delegacia de Polícia, 
foi confirmada a prisão em flagran
te, enquadrando, ainda, o indicia
do por Lesão Corporal e Ameaça.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

ADITIVO AO CONTRATO N.° 059/2015; DATA ASSINAT: 07/07/2016; 
CONTRATADO: COMPANHIA DE PROCESSAMENTO DE DADOS 
DO ESTADO DE SÃO PAULO - PRODESP; ENDEREÇO: Rua Agueda 
Gonçalves, 240, município de São Paulo/SP; CNPJ: 62.577.929/0001-35; 
OBJETO: prorrogação da vigência do contrato; VIGÊNCIA: 12 (doze) me
ses; MODALIDADE: DISPENSA N° 008/2015; FUNDAMENTO: Art. 57, 
inciso II, da Lei Federal n.° 8.666/93, DATA PUBLIC: 21/09/2016.

RESCISÃO DO CONTRATO n° 075/2013; DATA ASSINAT: 02/09/2016; 
CONTRATADO: J.F Engenharia e Construção Ltda - EPP; ENDEREÇO: Rua 
Pedro Natálio Lorenzetti, n.° 838, município de Lençóis Paulista/SP; CNPJ: 
01.229.799/0001-55: OBJETO: rescisão unilateral por inexecução contratual; 
MODALIDADE: TOMADA DE PREÇOS N° 002/2013; FUNDAMENTO: 
Art. 79, inciso I e Art. 78, da Lei 8.666/93; DATA PUBLIC: 21/09/2016.

Lençóis Paulista, 20 de setembro 2016.
Izabel Cristina Campanari Lorenzetti -  Prefeita Municipal.

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de setembro de 2016. Na página A4.
Valor da publicação R$ 47,50.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

EDITAL DE PROCESSO SELETIVO N°. 06/2016 -  ENFERMEIRO 
COMUNICADO

A Comissão Municipal de Serviço Civil comunica aos interessados que 
se encontra disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br e no átrio da 
prefeitura a lista dos candidatos inscritos no Edital do Processo Seletivo n.° 
06/2016 -  Enfermeiro.

Abre-se prazo recursal, conforme Edital.

Lençóis Paulista, 19 de setembro de 2016.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de setembro de 2016. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 42,50.

OUTRO CASO
Após denúncia anônima de 

que em uma casa no Jardim 
Ibaté havia uma movimentação 
intensa de tráfico, uma equipe 
da Polícia Militar se deslocou

ao endereço, onde um adoles
cente de 16 anos correu para 
dentro da casa.

Após autorização, os po
liciais entraram no local e 
abordaram o menor, mas 
com ele nada foi encontra
do. Foi feita uma vistoria em 
seu quarto, onde, dentro de 
uma caixa de sapatos foram 
encontradas sete porções de 
maconha e vários plásticos 
utilizados para embalar a dro
ga. Mediante autorização do 
menor, foi feita vistoria em 
seu celular, onde foram en
contradas mensagens de texto 
referentes ao tráfico.

Encaminhado à Delegacia 
de Polícia, o menor foi liberado 
pelo delegado de plantão, fican
do a droga, as embalagens e os 
celulares apreendidos.

FURTO

Dois comércios são furtados na 
madrugada entre domingo e segunda

Uma sorveteria e 
uma marmitaria 
foram alvos de 
bandidos

Gabriel Cochi_________

U
ma sorveteria do Centro 
da cidade foi alvo de furto 
na madrugada de domin

go para segunda-feira. Segundo 
a gerente do comércio informou 
à polícia, quando as funcionárias 
chegaram encontraram o caixa 
danificado e perceberam que o 
dinheiro havia sido levado.

No sistema de segurança do 
estabelecimento, não puderam 
identificar o autor, apenas as ca
racterísticas, se tratando de um

homem alto e magro que teria en
trado por uma janela por volta da 
1h de segunda-feira. Além de da
nificar o caixa, ele subtraiu cerca 
de R$ 300 que estavam no local.

OUTRO FURTO
Na Vila Antonieta, a Polícia 

Militar foi acionada depois que a 
proprietária de uma marmitaria 
chegou para abrir seu estabeleci
mento e percebeu que a fechadura 
havia sido violada.

Segundo a vítima, quando 
entrou, encontrou tudo revirado e 
percebeu a falta de seu estoque de 
refrigerante e, também, o caixa. Há 
menos de um mês no local, a em
presa já sofreu sua primeira perda.

Ambas as vítimas foram orien
tadas a ir até a Delegacia de Polícia 
registrar os casos.
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Serviço Autônomo de Água 
e Esgotos de Lençóis Paulista

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, CONVOCA, 
os interessados abaixo relacionados, aprovados no referido concurso público 
para o preenchimento de uma vaga, no Serviço Autônomo de Água e Esgotos 
de Lençóis Paulista -  S.A.A.E., e informa que o não comparecimento no dia, 
horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na perda da 
vaga conforme preceitua a lei.

EDITAL N° 001/2016
CARGO: LEITURISTA DE HIDRÔMETRO 
LOCAL: SEDE ADMINISTRATIVA DO SAAE 
DATA: 22 DE SETEMBRO DE 2016 
HORÁRIO: 10:00 HORAS

01 -  Adriano Augusto Fuganholi

Lençóis Paulista, 20 de setembro de 2016.

MARCOS NORABELE
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de setembro de 2016. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 57,50.
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Serviço Autônomo de Água 
e Esgotos de Lençóis Paulista

RETI-RATIFICAÇÃO DE LICITAÇÃO
O Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Lençóis Paulista torna público 
que o edital do Pregão Presencial n° 22/2016 - Processo 50/16 foi retificado. 
O Edital, anexos e reti-ratificação encontram-se disponíveis no site www.sa- 
aelp.sp.gov.br. Informações: Rua XV de novembro n° 1.111, Lençóis Paulis
ta, Fone (14) 3269-7700. Lençóis Paulista, 21 de setembro de 2016. Evandro 
Alberto Dalbem -  Diretor.

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de setembro de 2016. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 32,50.

http://www.oficioeletronico.com.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.sa-aelp.sp.gov.br
http://www.sa-aelp.sp.gov.br


Eleições 2016 WALKING DEAD
O candidato do PRB à Prefeitura de São Paulo,
Celso Russomanno, chamou os usuários de crack 
de 'zumbis' ao participar com adversários do 
colóquio "Diálogos com a cidade", promovido nesta 
terça-feira, 20, pela Arquidiocese de São Paulo.

PROPOSTAS

Debate coloca Prado de Lima 
e Marise frente a frente
Concorrentes têm opiniões divergentes sobre enchente, saúde e renovação política em Lençóis

Fi T i I TIAGO MORENO/ i Ei i

CONFRONTO - Prado, Claudio, Marise e Marcos, reunidos no estúdio, discutiram suas propostas de soluções para o futuro de Leinçóis Paulista

Jair Aceituno

Enchente, saúde, emprego, 
educação e cargos de con
fiança foram as vedetes do 

debate entre os candidatos à 
Prefeitura Municipal de Len
çóis Paulista, realizado na noite 
do último sábado, nos estúdios 
da TV Prevê, em Bauru, an
corado pelo jornalista Samuel 
Ferro e com a participação do 
prof°. Gerson (Duda) Trevizani 
e do jornalista Thiago Navarro. 
O candidato situacionista, José 
Antonio Marise (PSDB) e o 
oposicionista Anderson Prado 
de Lima (Rede) fizeram o con
fronto direto, enquanto que os 
outros dois concorrentes, pro
fessor Marcos Antonio da Silva 
(PT) e pastor Claudio Aguiar 
(PEN) optaram mais pela dis
cussão de temas pontuais do 
que pelo confronto com os ou
tros concorrentes.

Em sua apresentação, Ma- 
rise disse candidatar-se para 
colocar sua experiência à dis
posição da cidade e considerar 
que trabalhar por Lençóis é a 
missão de sua vida. Falou que 
quando assumiu o primeiro 
mandato da Prefeitura, o grande 
problema de Lençóis era asfalto 
e hoje a cidade é 100% asfalta
da e que, naquela época, encon
trou sucateada a frota da Prefei
tura, que hoje é composta por 
150 veículos e máquinas que 
prestam bons serviços à popu
lação. Repetindo aquilo que já 
havia declarado a O ECO, disse 
que os desafios da cidade hoje 
estão na geração de empregos 
e na saúde, ambos decorrentes 
da crise econômica que assola 
o país e baixou a arrecadação 
pública, principalmente das 
prefeituras. Ainda na área de 
emprego, declarou que, quando 
assumiu, o Distrito Empresarial 
era apenas um loteamento irre
gular, que regularizou, aplicou 
infraestrutura e hoje abriga 82 
empresas, gerando 1200 postos 
de trabalho.

Anderson Prado disse repre
sentar renovação com respon
sabilidade. Afirmou que, aos 
38 anos de idade, presidindo a 
Câmara Municipal, a Acilpa e

dirigindo o próprio negócio -  
a revista "O Comércio" -  acu
mulou experiências que pre
tende implantar na Prefeitura, 
se eleito. Discorreu sobre suas 
economias à frente da Câmara 
e a atração de novos associados 
à Acilpa. Lembrou ainda ser o 
único candidato (a prefeito) a 
destacar a mulher em sua cha
pa, ao escolher uma vice-pre- 
feita. "A nossa coligação tem o 
nome de 'Lençóis de todos nós', 
porque entendemos que Len
çóis Paulista não é de um grupo, 
para ser gerida por um grupo e 
para um grupo; Lençóis Paulista 
é de todos nós e é isso que vis
lumbramos" -  alfinetou.

O prof°. Marcos continuou 
batendo no seu mote de cam
panha declarado quando do 
lançamento de sua candidatura. 
O Brasil, na sua opinião, sofreu 
um golpe. "Lençóis Paulista 
precisa de mudanças e esse 
mesmo grupo que participou 
do golpe de estado na nação, 
também participa do governo 
municipal. Essas pessoas que 
deram golpe no país receberam 
votos da população lençoense, 
influenciada pelo prefeito. En
tão, o que nos temos que fazer? 
Abrir os olhos do povo, buscar 
mudanças... Lençóis vive mui
tos problemas, de emprego, de 
saúde, em vários setores que 
poderiam ser melhorados com 
mudanças na cidade. Eu nasci 
e cresci em Lençóis. Acredito 
que a cidade tem amarras fir
mes que empresas não costu
mam conseguir se instalar. Por 
mais que elas tentem, não se 
instalam na cidade. Algo mági
co acontece que elas tentam e 
no final das contas acabam se 
instalando em cidades ao redor 
de Lençóis" - disse.

"Sou bacharel em teologia, 
ciência bíblica, professor teoló
gico, presidente do campo da 
igreja Voz de Libertação. Pode 
até pensar você, meu amigo len- 
çoense, que não me conhece, 
o que levou o pastor a chegar 
aqui como candidato a prefeito? 
Foi ver e conviver com situação 
do povo de Lençóis Paulista. 
Com famílias carentes, onde a 
qualidade está precária. Eu sou

testemunha do sofrimento do 
povo, porque sou do povo, con
vivo com o povo, ando com o 
povo, e temos que dar um bas
ta, e depende de nossa união" 
-  disse o pastor Claudio Aguiar, 
justificando a sua candidatura.

ENCHENTE
A enchente foi por diversas 

vezes citada ao longo do debate. 
Num dos pontos do programa, 
ao ser perguntado sobre a CEI 
que o acusa como responsá
vel pelos danos causados pela 
enchente de janeiro, Marise 
classificou a CEI como "poli
tiqueira". Quanto à enchente, 
disse que "no dia 12 de janeiro, 
tivemos chuva de 260 milíme
tros, que é chuva de dois me
ses. A previsão divulgada pela 
Defesa Civil do Estado era que 
choveria apenas 15 milímetros. 
A promotora pública já reco
nheceu isso, dizendo, baseada 
em laudos técnicos, que o que 
causou a enchente em nossa 
cidade foi a quantidade de chu
va" - disse.

No decorrer do programa, o 
candidato Claudio Aguiar infor
mou que sua proposta de traba
lho para evitar novas enchentes 
é a construção de represas no 
Rio Lençóis e no córrego Cor
vo Branco, junto às rodovias 
Osni Matheus e Marechal Ron- 
don. Disse não pretender cul
par ninguém pelo acontecido, 
mas considerar que, além do 
Executivo, a Câmara Munici
pal também pode ter culpa no 
problema, por não ter fiscali
zado. Já o petista diz continuar 
acreditando que o problema 
está nas represas construídas à 
montante de Lençóis Paulista. 
" A cidade toda sabe que a en
chente ocorre porque as repre
sas na cidade vizinha estouram. 
E essas represas pertencem a al
gumas pessoas de Lençóis Pau
lista. Todas as vezes que tem 
uma chuva um pouquinho mais 
forte alaga Lençóis. Se fossem 
atrás dos donos dessas represas 
e fizessem essas pessoas inde
nizarem a população afetada, 
com certeza haveria regulamen
tação da represa, algumas não 
seriam autorizadas a existirem.

Para mim, o que está faltando 
é alguém que vá atrás e resolva 
esse problema. Precisa a admi
nistração muncipal buscar os 
donos dessas represas" -  disse 
prof°. Marcos.

SAÚDE E REMÉDIOS
O prof°. Marcos tem entre 

suas propostas a construção de 
duas novas UPAs (Unidades de 
Pronto Atendimento) e o pastor 
Claudio defende a ampliação 
dos serviços na próxima UPA. 
Prado também prega a amplia
ção dos serviços naquela unida
de de emergência e a solução 
para a falta de medicamentos 
nos postos de saúde. Marise 
também trabalha nesse sentido. 
Embora entenda que a UPA len- 
çoense esteja entre as melhores 
operadas, tem no seu programa 
a contratação de mais médicos 
e a destinação de recursos para 
a ampliação da oferta de medi
camentos à população. Quanto 
à proposta de implantação de 
novas UPAs, disse considerar 
inviável pelo menos para o mo
mento, já que na atual unidade 
o município gasta R$ 700 mil 
mensais e só recebe R$ 100 mil 
do Ministério da Saúde.

Prado diz que 
não sabe quanto 
custa instalar 
aterro sanitário

Quando os candidatos 
puderam perguntar uns aos 
outros, Marise indagou a 
Prado onde seria e qual o 
preço do aterro sanitário que 
consta de seu plano de go
verno. Prado respondeu que 
seu plano tem muitas coisas, 
inclusive o aterro. Confessou 
desconhecer o quanto custa 
o tal aterro, mas garantiu 
que o setor de licitação do 
seu governo trabalhará para 
que a obra cumpra todas as 
exigências.

Em resposta, Marise in
formou ao concorrente que 
o Município já desenvolveu 
e aprovou um projeto junto 
à Secretaria da Justiça do 
Estado de São Paulo e tem 
à disposição o crédito de R$ 
2,8 milhões para a instalação 
desse aterro sanitário. Falou 
que já tem também um local 
definido onde ele será insta
lado, nas proximidades da 
fazenda Farturinha. "Várias 
propostas do seu plano de 
governo já estão resolvidas 
e já são totalmente aplicadas 
no nosso município" -  ata
cou o tucano.

Prado contra-atacou: 
"Talvez o meu plano de go
verno contemple algumas 
coisas que precisem ser 
ampliadas e melhoradas em 
Lençóis Paulista. Diferente 
do seu plano registrado em 
cartório eletoral, e que conta 
apenas quatro páginas. Fica 
evidente o continuísmo de 
achar que a cidade vai bem 
em todos os aspectos, quan
do nos precisamos trabalhar 
e melhorar sempre. Em ne
nhum momento critiquei e 
nem pretendo criticar aquilo 
que na gestão anterior a ges
tão do Marise e de Bel fez de 
bom para a cidade".

Marise respondeu que 
o plano de quatro páginas, 
citado pelo concorrente,

serviu apenas para cum
prir a formalidade de re
gistro no cartório eleitoral 
e que o plano completo 
pode ser encontrado em 
sua página de internet de 
sua campanha.

EMPREGOS
Noutro trecho, Prado 

quis saber de Marise o que 
pretende ele fazer para que 
Lençóis volte a ter capaci
dade geradora de emprego. 
O tucano disse que a ci
dade nesse momento tem 
todas as condições para re
ceber novas empresas. Pra
do respondeu que "há uma 
fila na Diretoria do Desen
volvimento de aproxima
damente 15 empresas que
rendo ampliar; nós vemos 
dizer que Lençóis não tem 
dinheiro para desapropriar 
terreno. Enquanto isso, 
gasta quase R$ 1 milhão 
com prédios alugados pela 
prefeitura, dinheiro que 
poderia ser revertido numa 
logística de prédio público 
para a desapropriação e 
posterior doação de áreas 
às empresas precisando de 
terras para ampliar".

"O nosso município po- 
deria ter resolvido a questão 
de ampliação do distrito em
presarial. Nós só não resol
vemos isso porque os candi
datos de oposição da Câmara 
Municipal, da qual o Sr. faz 
parte, não aprovaram o pro
jeto da prefeita que passava 
o imóvel da Rodoviária para 
o Iprem. Isso geraria uma 
economia para o município 
de cerca de R$ 5 milhões e 
com esse recurso nós pode- 
ríamos ter ampliado o Dis
trito, gerando novos empre
gos para a nossa população, 
coisa que nós vamos fazer 
na nossa próxima gestão" -  
afirmou Marise.



Administração NA ONU
No discurso em que abriu hoje (20) a 71  ̂ Assembleia Geral da Organização das Nações 
Unidas (ONU), o presidente Michel Temer reiterou o compromisso "inegociável" do 
Brasil com a democracia, citando, inclusive, o processo que resultou no impedimento 
da presidenta Dilma Rousseff, feito, segundo ele, "dentro do mais absoluto respeito à 
ordem constitucional". Alguns países se retiraram da cerimônia enquanto ele falava.

OBRAS

Ponte da Contente deve ser 
liberada nos próximos dias
Recuperação da cabeceira está na fase final; trabalho também deve ser iniciado na ponte da Repke

PARALIZAÇÃO

Greve dos bancários 
bate recorde 
histórico de adesão

FOTO: EVERTON CARPANEZI/O ECO

Elton Laud

A Diretoria de Obras e 
Infraestrutura da Prefei
tura Municipal de Len

çóis Paulista deu início, nesta 
segunda-feira (19), à etapa final 
das obras de recuperação da 
ponte Maria José Scatola San
tos, na Rua Manoel Amâncio, 
que liga a Vila Maria Cristina 
à Vila Contente. O local, que 
está com o tráfego de veículos 
parcialmente interditado desde 
janeiro, quando a maior en
chente da história de Lençóis 
Paulista deixou um rastro de 
destruição pela cidade, deve es
tar totalmente recuperado nos 
próximos dias.

Segundo informações da 
Diretoria de Obras, depois que 
o serviço de dragagem foi con
cluído no trecho do Rio Lençóis 
que passa pela região, já havia 
sido iniciado o serviço de refor
ço e calçamento das fundações 
da estrutura da ponte. Agora 
as equipes estão realizando a 
recuperação da parte destruída 
da cabeceira. A parte final do 
trabalho contempla a conclusão 
do aterramento, compactação 
do solo, recuperação do asfalto 
e demais reparos no entorno. Se 
não chover nos próximos dias, 
a previsão é que a obra esteja 
concluída e o tráfego seja total
mente liberado na ponte até o 
final de semana.

De acordo com informa
ções obtidas pela reportagem 
do Jornal O ECO, assim que o 
local estiver liberado as equi-

pes devem iniciar o trabalho 
na Ponte Francisco Oliva Fi
lho, na Rua Manoel Amâncio, 
que liga a Vila Maria Cristina 
à Vila Repke. As obras contem
plam os mesmos serviços, mas 
a conclusão deve demorar um 
pouco mais, já que a cabeceira 
foi completamente levada pela 
chuva naquele local. A expecta
tiva é que tudo esteja concluído 
até a segunda semana de outu
bro, antes do início do período 
de chuvas.

BALANÇO
O Jornal O ECO apurou que 

desde janeiro, 22 das 35 pon
tes e passagens totalmente ou 
parcialmente destruídas pela 
chuva foram totalmente recupe
radas em Lençóis Paulista. Na 
zona rural, 13 ainda estariam 
aguardando pelo serviço e esta
riam parcialmente ou totalmen
te interditadas.

Na zona urbana, após a 
conclusão das obras nas duas 
pontes citadas acima, restará 
apenas a recuperação da ponte 
que dá acesso ao Jardim Prima
vera, que, diferentemente das 
demais, que foram recuperadas 
por funcionários da própria 
Diretoria de Obras, pode ter o 
serviço terceirizado por exigir 
um trabalho mais complexo. 
Um estudo técnico estaria sen
do feito para definir os próxi
mos passos.

SEMÁFORO
Na semana passada, equi

pes da Diretoria de Obras

FOTO: ELTON LAUD/O ECO

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Es
tado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, 
em, cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Decreto Executivo 314 de 12.09.2016_.Dispõe sobre a suplementação de 
verbas do orçamento vigente no valor de R$ 13.532,65.
Decreto Executivo 322 de 20.09.2016_.Dispõe sobre a nomeação dos mem
bros do Conselho Municipal do Idoso de Lençóis Paulista.
Portaria 993 de 14.09.2016.....................Arquiva processo administrativo
promovido em relação à ex-servidora pública municipal.
Portaria 994 de 14.09.2016.....................Arquiva processo administrativo
promovido em relação à servidora pública municipal.
Portaria 995 de 19.09.2016.................Convalida o afastamento concedido
a Priscila Vandrea Camargo Duarte Romani,Professor de Ensino Funda
mental I.
Portaria 996 de 19.09.2016................... Prorroga o afastamento concedido a
Marlene Martins, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 997 de 19.09.2016................... Prorroga o afastamento concedido a
Vanusa Pasqualinotto Martins Ramponi, Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 998 de 19.09.2016................... Prorroga o afastamento concedido a
Micheli Renata Maganha de Oliveira, Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 999 de 19.09.2016................... Prorroga o afastamento concedido a
Tânia de Fátima Laurindo, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1000 de 19.09.2016.................Prorroga o afastamento concedido a
Waldeliza Oliveira Pinheiro Machado, Supervisor de Saúde Comunitária.
Portaria 1001 de 19.09.2016.................Prorroga o afastamento concedido a
Juliana Sorrini Miller, Agente de Saúde.
Portaria 1002 de 19.09.2016................ Afasta, para tratamento de saúde, Re
nato de Almeida, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1003 de 19.09.2016.................Afasta, para tratamento de saúde, Ma
ria Cláudia Barbosa Paschoalinotto, Agente de Saúde.
Portaria 1004 de 19.09.2016..............Afasta, para tratamento de saúde, Gise-
la Cristina Ferati Spirandelli, Professor de Ensino Fundamental II.
Portaria 1005 de 19.09.2016..................Concede licença gestante a Graziele
Pinheiro Santos Ruiz, Professor de Educação Infantil II.
Portaria 1006 de 19.09.2016..................Readapta Maria Aparecida Pelegrin
Bezerra na função de Atendente.
Portaria 1007 de 19.09.2016..................Exonera Maria Antonia Savioli Ma-
lagi do cargo de Monitor de Creche.

Termo de Cessão de Uso celebrado entre o Município de Lençóis Paulista e 
a Organização Cristã de Ação Social -  OCAS
Objeto: cessão de uso gratuita de bens moveis e imóveis relativos aos servi
ços de urgência e emergência e de pronto atendimento.
Vigência: indeterminada

Lençóis Paulista, 20 de setembro de 2016.

Silvia Maria Gasparotto Venturini 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de setembro de 2016. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 107,51.

QUASE LA - Após oito meses, tráfego na ponte da 
Contente será totalmente liberado

também fizeram colocação de 
postes para a instalação de um 
semáforo no cruzamento das 
Ruas Piedade e Geraldo Pereira 
de Barros, nas esquina do Hos
pital Piedade.

O semáforo no cruzamento 
era uma solicitação antiga da 
população e deve melhorar bas
tante o trânsito na região, prin
cipalmente entre às 8h30 e 10h

e 17h e 19h, que são os horários 
de pico por conta da abertura 
e fechamento dos estabeleci
mentos comerciais do Centro 
da cidade.

Não existe um prazo defi
nido para a conclusão da ins
talação e início da operação 
do semáforo, já que o serviço 
depende a entrega dos equipa
mentos pelo fornecedor.

Contraf diz que mais 
de 13 mil agências 
iniciaram a semana 
de portas fechadas

Elton Laud____________

A greve dos bancários, inicia
da no último dia 6, chegou 
ontem (20) ao 15° dia. Na 

segunda-feira, a paralisação atin
giu índice histórico, com mais de 
13.071 agências fechadas em todo 
o país, segundo a Contraf (Confe
deração Nacional dos Trabalhado
res do Ramo Financeiro), o que 
representa 56% do total. Em Len
çóis Paulista, os bancos Bradesco, 
Santander e HSBC funcionaram 
normalmente nesta terça-feira, 
mas Itaú, Caixa Econômica Fede
ral e as duas agências do Banco do

Brasil permaneceram fechados.
Desde o início das conversas 

entre as lideranças sindicais e 
representantes da Fenaban (Fe
deração Nacional dos Bancos) as 
negociações pouco avançaram. 
A classe, que reivindica aumento 
de 14,57% - reposição da inflação 
registrada no último ano (9,57%) 
somada a 5% de aumento real -, já 
rejeitou duas propostas: a primeira 
de 6,5% de reajuste mais abono 
de R$ 3 mil e a segunda de 7% 
mais abono R$ 3,3 mil.

Ronaldo Parrela, coordenador 
da subsede local do Sindicato dos 
Bancários de Bauru e Região, expli
ca que devido ao andamento das úl
timas reuniões, nas quais a Fenaban 
manteve a última proposta, a ten
dência é que a paralisação continue 
por tempo indeterminado. Segundo 
ele o objetivo é fechar todas as agên
cias da cidade nesta quarta-feira.

LEGISLAÇÃO

Alckmin regulamenta lei que pune empresa 
que comercialize produto roubado
Estabelecimento que 
adquirir, distribuir, 
ou estocar pode ter 
inscrição cassada

Da Redacâo

0 governador Geraldo Alck
min assinou nesta sexta
-feira, 16, a regulamentação 

da Lei Estadual n° 15.315/2014, 
que determina a cassação da ins
crição no cadastro de contribuinte 
do ICMS de estabelecimentos que 
comercializem produtos roubados 
ou furtados. A partir da publicação 
deste decreto de regulamentação, 
neste sábado, 17, a empresa que 
adquirir, distribuir, transportar, 
estocar, revender ou expor à ven
da produtos fruto de crime, ficará 
proibida, pela Secretaria da Fazen-

da, de exercer atividade comercial.
"Agora, fechamos o ciclo do 

crime de roubo e furto de cargas. 
Porque se combatemos a recepta- 
ção e a venda, por consequência, 
combatemos o roubo de cargas em 
si. Não existe roubo de cargas sem 
receptação", explica o governador.

Segundo a nova regra, não so
mente os receptadores serão puni
dos, como já o são criminalmente, 
mas todo o comerciante que parti
cipar da cadeia de escoamento do 
produto roubado para o mercado 
consumidor também será punido 
administrativamente. A cassação 
da inscrição no cadastro de contri
buintes do ICMS impede os pro
prietários de exercerem o mesmo 
ramo de atividade, pelo prazo de 
cinco anos. Também são impedi
dos de pedir a inscrição de nova 
empresa pelo mesmo período.

”A partir de agora temos ins-

trumento legal para punir aquele 
que vender produto roubado. 
Além de pagar uma multa de duas 
vezes o valor do produto rouba
do, terá a inscrição no cadastro 
do ICMS cancelado e não poderá 
mais operar no Estado de SP. Nós 
fizemos isso no setor de combustí
veis e também no setor de peças 
usadas de automóveis, com a lei do 
desmanche", lembrou Alckmin.

Depois de aberto procedimento 
investigatório, se o estabelecimento

não comprovar a origem dos produ
tos, eles serão incorporados ao pa
trimônio do Estado. O valor arreca
dado com os itens irregulares será 
investido totalmente no combate ao 
roubo e furto de cargas.

A Secretaria da Segurança 
Pública e a Secretaria da Fa
zenda participaram desta regu
lamentação com sugestões fei
tas também pelo Sindicato das 
Empresas de Transporte de São 
Paulo (SETCESP).

Câmara Municipal 
%■ de Lençóis Paulista

Publicação de Ato Oficial 

COMUNICADO

A Câmara Municipal de Lençóis Paulista, COMUNICA a todos os interes
sados que realizará no dia 26 de setembro de 2016, às 18h30, na Sala das 
Sessões “Mário Trecenti”, localizada à Praça das Palmeiras, n.° 55, Centro, 
Lençóis Paulista, AUDIÊNCIA PÚBLICA para avaliação das METAS FIS
CAIS DO 2° QUADRIMESTRE DE 2016.

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 20 de setembro de 2016.

ANDERSON PRADO DE LIMA 
Presidente

FRANCISCO DE ASSIS NAVES 
Presidente da Comissão de Finanças, Orçamento e Contabilidade

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de setembro de 2016. Na página A6.
Valor da publicação R$ 47,50.



Saúde RENOVADO
A renovação do Programa Mais Médicos está assegurada. A meta é, nesse período, 
ampliar a participação de brasileiros com a oferta de 4.000 vagas atualmente preenchi
das pelo acordo internacional. Também está entre as novidades o reajuste da bolsa-for- 
mação paga a todos os profissionais do Programa. O repasse, que era de R$ 10.570 por 
médico, será alterado para R$ 11.520 a partir de janeiro de 2017, um aumento de 9%.

SAUDE PUBLICA

Sábado é o dia D' da 
campanha de multivacinação

Campanha começou na segunda-feira; no sábado, todas unidades de saúde abrem das 8h às 17h

Da Redacâo
FOTO: ARQUIVO/O ECO

No sábado acontece o 
dia "D" da Campanha 
Nacional de Vacinação. 

Todas as unidades de saúde na 
microrregião de circulação de O 
ECO (Lençóis, Agudos, Borebi, 
Macatuba e Areiópolis) estarão 
abertas das 8h às 17h. Após ser 
adiada pelo Ministério da Saúde 
por conta da realização dos Jo
gos Olímpicos e Paralímpicos do 
Rio de Janeiro, a campanha, que 
tradicionalmente era realizada 
no mês de agosto, teve início 
na segunda-feira (19), em todo o 
país. A ação termina em 30 de 
setembro.

Além da atualização da ca
derneta de vacina das crianças 
menores de cinco anos, durante 
a campanha também serão atua
lizadas as cadernetas de vacina
ção de crianças e adolescentes 
com idade entre nove e 14 anos

SÓ NO REFORÇO - A gotinha foi substituída pela vacina injetável; por 
enquanto, ela só será usada no reforço das doses

incompletos - 13 anos, 11 meses 
e 29 dias. É uma oportunidade 
de colocar em dia as vacinas 
que protegem contra o saram
po, rubéola, caxumba, tétano e 
difteria.

A campanha também tem 
como objetivo fazer a imuni
zação de adolescentes contra o 
HPV (Papiloma Vírus Humano), 
que é considerada arma impor
tante contra o câncer de colo de

Saúde coleta sangue de animais 
para diagnóstico de leishmaniose

A partir de setembro a 
Diretoria de Saúde adota 
nova estratégia para execu
ção do inquérito canino. A 
iniciativa, que consiste em 
coletar sangue de cães para 
testagem de leishmaniose, 
faz parte do pacto de saúde 
entre município e governo 
federal, para a diminuição e 
controle dos casos da doença 
em humanos.

Ao invés de ir de casa em 
casa para coletar o sangue 
dos animais, serão montados 
postos de coleta itinerantes, 
aos domingos, nas unidades 
de saúde. A campanha co
meça no dia 25 de setembro, 
com atendimento na Estraté
gia de Saúde da Família do 
Caju, das 8h às 12h.

Proprietários de cães resi
dentes nos bairros próximos à 
unidade (Caju I, Caju II, Jar-

dim Grajaú, Conjunto Residen
cial Athenas, Jardim Carolina, 
Jardim Ibaté e Jardim Itamara- 
ty), devem levar seus animais 
para serem examinados.

PRÓXIMAS DATAS DO 
INQUÉRITO CANINO

16 de outubro
ESF Antonio Benedetti 
(Rua Horácio Moretto, 
n° 1.255, Jardim Monte 
Azul)

20 de novembro
UBS Cecap ( Rua Dias 
Gomes, 37)

11 de dezembro
ESF Maria Cristina (Rua 
Ana Neri, 124 -  Vila 
Mamedina)

SOBRE A DOENÇA
A leishmaniose é classi

ficada em dois tipos: tegu- 
mentar e visceral. A primei
ra é caracterizada por feridas 
na pele que não cicatrizam. 
Na visceral, os sintomas em 
humanos são febre irregular, 
anemia, indisposição, pali
dez da pele e mucosas, perda 
de peso, inchaço abdominal 
devido ao aumento do fígado 
e do baço. Esse segundo tipo 
pode levar à morte.

A doença é transmitida 
de cães para seres humanos 
por meio do mosquito palha. 
A melhor forma de evitar a 
doença é o combate ao vetor. 
O mosquito palha se coloca 
seus ovos na matéria orgâni
ca em decomposição.

Nos animais é comum a 
doença se apresentar assinto- 
mática.

útero na vida adulta.

MUDANÇAS
A novidade deste ano é a 

mudança no esquema de vaci
nação contra a poliomielite. Se
guindo uma tendência mundial 
e uma recomendação da Organi
zação Mundial da Saúde (OMS, 
o Ministério da Saúde) determi
nou a exclusão da vacina oral 
(gotinha) e sua substituição pela 
vacina injetável. Por enquanto, 
ela só será usada como reforço. 
A meta mundial é eliminar o 
uso da gotinha até 2020 devido 
ao risco, ainda que extrema
mente raro, desse tipo de vacina 
provocar a poliomielite em vez 
de proteger contra a doença.

Atualmente existem duas 
vacinas contra poliomielite: 
a vacina oral de poliomieli- 
te (VOP), também conhecida 
como gotinha ou Sabin, e a va
cina inativada de poliomielite 
(VIP), que é injetável e também 
conhecida como Salk. Respon
sável por erradicar a doença no 
país há mais de 25 anos - o últi
mo caso de paralisia infantil foi 
em 1990 -, a vacina oral é feita 
com vírus vivos atenuados, en
quanto que a injetável é feita 
com vírus inativados.

Segundo o médico Rena
to Kfouri, vice-presidente da 
Sociedade Brasileira de Im u
nizações (SBIm), o problema 
da vacina oral é que, em situ
ações muito raras, estimadas 
em uma a cada um milhão de 
crianças vacinadas, o vírus 
pode sofrer uma mudança e 
passar a provocar a paralisia 
infantil ao invés vez de prote
ger contra a doença.

No Brasil, a vacina injetável 
entrou no Calendário Nacional 
de Vacinação em 2012 para subs
tituir a gotinha na primeira e 
segunda dose do esquema vaci- 
nal. Com a mudança anunciada 
nesta semana, a vacina injetável 
passou a ser indicada também 
para a terceira dose. Por enquan
to, a vacina oral continua sendo 
indicada para as duas doses de 
reforço. Segundo estudos, o ris
co de a gotinha provocar polio- 
mielite é maior nas duas primei
ras doses do esquema vacinal.
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ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ 
Rua Piedade, 630 - Centro / (14) 3264-3828

Clínica de Olhos
Dr. Daniel Ramos Parente

Médico Oftalmologista - CRM 71.849

Tel:(14) 3263-2833/9.9802-7554 
Av. 9 de Julho, 467 - Centro - CEP 18.680-120 - Lençóis Paulista 
E-mail: btparent@superig.com.br - www.danielparente.com.br
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UM SENHOR JORNAL

EDIÇÕES DE QUARTA E SÁBADO

(14) 3269-3311
Rua Geraldo Pereira de Barros, 948 ■ Centro - Lençóis Paulista

Seja você também!

HNSP
Investir na sociedade é bom para todos, inclusive para sua empresa.

Contamos com a força da sua empresa para melhorar a estrutura do nosso hospital e assim continuar com os atendimentos de qualidade prestados a toda a população de Lençóis 
Paulista e região. Faça parte do Projeto Empresa Amiga do Hospital Nossa Senhora da Piedade e tenha sua marca projetada para milhares de famílias através de nossas ações 
de marketing social e assim beneficiar toda a população. Seja nosso amigo! Conheça nossos projetos, acesse: www.hpiedade.com.br

Empresas Amigas:

m
AUTO POSTO AVENIDA
DE LENÇÓIS PAULISTA LTDA YES DELUXE

PT7ESTRUTEL
S A N T^C A TA R I NA LOJAS SILVA M m b ie n ta l

mmm v  Qualidade de Vida no Trabalho®

Amigo Empresário, não fique de fora dessa! Ligue para a nossa Central de Doações e seja amigo do HNSP
T a tia n a  - (14) 3 2 6 9 -1 0 3 9  | c o la b o r e @ h p ie d a d e .c o m .b r  | w w w .h p ie d a d e .c o m .b r

/HospitaINossaSenhoraPiedade

mailto:btparent@superig.com.br
http://www.danielparente.com.br
http://www.hpiedade.com.br
mailto:colabore@hpiedade.com.br
http://www.hpiedade.com.br


Sociedade PASSATEMPO SABOROSO
Carina e Ingrid na 
Churrascaria Estância Grill

SANT^LÂRA
^ Materiais Elétricos

VENHA CONFERIR!

LOJA 1: Avenida Brasil, 589 - Centro 
Fone: (14) 3269-1057

LOJA 2: Rod. Osny Matheus, 
Km 112,

Nova Pastor Natalino, 260 
Fone: (14) 3269-1717

FOTO: DIVULGAÇÃO FOTO: ELTON LAUD/O ECO

VISITA - No sábado (10) o Lions Clube de Lençóis Paulista recebeu 
a visita do Governador do Distrito LC-8, Antonio Montanhez e de 
sua esposa Leda, oportunidade em que foi reconhecido através de 
decreto do Executivo como hóspede oficial do município. Eles ficaram 
impressionados com o trabalho do Lions com a legião feminina.

É SHOW - Aconteceu na segunda-feira (19), no Csec, o Dia da Paz, evento 
que contou com a participação mais que especial do cantor gospel, Robinson 
Monteiro. O ginásio ficou lotado de fiéis que participaram deste momento 
único. Na foto, o cantor está com os organizadores pastor Alexandre e a 
missionária Patrícia. Abaixo, no Giro Social, confira mais fotos.

FOTO: EVERTON CARPANEZI/O ECO

SENHOR COXINHA

No Senhor Coxinha você 
encontra os melhores mini 
salgados de copo de Lençóis e 
região, aceitamos encomenda 
para festas, com 6 tipos de 
salgados e mini churros. A 
empresa fica na rua Dr. Antônio 
Tedesco, 545, Centro, Lençóis 
Paulista. Telefone 99730 6370. 
Na foto, Leonardo e Suellen.

FOTO: ELTON LAUD/O ECO

O  Djalma, Miguel, Robinson 
Monteiro e Wélida 
© Eliane, Yara e Simone 
© Daniele e Taise 
O  Eduardo, Gabriel, Luís 
Gustavo e Vanessa 
© O cantor Robinson 
Monteiro
© Reinaldo e Alessandro 
© Jhonatan e Josafá 
© Paula, Pietro e Galvão 
© Silvana e João Santo 
í]0 Tancredo e Geise na 
Churrascaria Estância Grill
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I O
• A empresária Roberta Rodrigues 
comemorou idade nova no dia 19 de 
setembro. Felicidades e sucesso!

• A macatubense Rosangela Murcia 
completa mais um aniversário amanhã e 
recebe os parabéns dos familiares e amigos!

• Alexandre Fonseca aniversariou dia 19 
e recebeu os parabéns dos familiares e 
amigos. Felicidades cowboy!
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